
FRATELLI D'ITALIA, fase 2

Cari amici,

in settimana ho partecipato ad un incontro organizzativo ed approfitto di questo mezzo per 
raccontarvi, quasi in tempo reale, quali siano le novità.
E' emersa dai vari interventi dei portavoce provinciali la insoddisfazione per come siamo trattati da 
mamma RAI da quando esistiamo. Siamo poco presenti sulle reti della tv di Stato, nonostante la 
nostra rappresentanza parlamentare. E più in generale i media generalisti tendono a semplificare il 
quadro politico, limitandosi spesso a riferire solo la posizione del pdl-forza italia per quanto 
concerne il centrodestra.
E' evidente che dovremo aumentare gli sforzi per farci conoscere sempre più ...
Quanti di voi sanno che GIORGIA MELONI ha oltre 90.000 followers su Twitter?
E allora diamoci da fare per ritwittare le cose che dice.
E' previsto anche un potenziamento del sito www.fratelli-Italia.it ed anch'io sarò più sollecito nel 
comunicarvi le cose.
Ma veniamo al crono-programma.
Molti di voi avranno saputo dell'ottima riuscita della kermesse nazionale Atreju, da 16 anni la festa
dei giovani di Destra, voluta, fondata ed organizzata per 16 edizioni proprio da Giorgia.
Oltre agli stand ed ai concerti serali, hanno arricchito il programma numerosi dibattiti e "processi", 
dedicati ai temi della stretta attualità.
Il più importante, senza dubbio, è stato quello che ha visto come relatori: Giorgia Meloni, Flavio 
Tosi e Raffaele Fitto. Si sono confrontati sul tema dei giovani in politica che rivendicano spazi e 
che desiderano mettersi alla prova.
Sono giovani leader che hanno molto da dire, da proporre e vogliono misurarsi attraverso lo 
strumento delle "primarie" e che non accettano che il prossimo leader del centro-destra venga 
individuato con le "ereditarie"...che si chiami Marina o Barbara...
A pochi giorni dalla conclusione di Atreju, Fratelli d'Italia chiama tutti alla prima campagna di 
tesseramento, che si concluderà al 30 di novembre.
Ovviamente ciascuno può decidere se effettuare il proprio tesseramento direttamente tramite il sito 
web oppure attendere qualche settimana, quando organizzerò un evento provinciale nel cui ambito 
raccoglierò le adesioni dei presenti, in modo tradizionale.
Nei prossimi giorni si aprirà a Roma la OFFICINA PER L'ITALIA, per allargare i confini di FDI e, 
se necessario, per andare oltre FDI.
Sono attesi molti esponenti di centrodestra che non si riconoscono più nella leadership del 
Cavaliere. L'ex ministro degli esteri Terzi (che noi stimiamo perchè si dimise quando il governo 
decise di rimandare i nostri Maro' in India), l'ex UDC Ciocchetti, Magdi Allam ed Oscar Giannino 
con i rispettivi movimenti.
Hanno mostrato interesse anche esponenti ex-AN quali : Alemanno, Urso e Landolfi.
E comincerà il dialogo anche con la Destra di Storace e qualche sopravvissuto di FLI, ad eccezione 
del suo fondatore, nonchè traditore di professione, Fini.
Questa OFFICINA lavorerà per il tempo necessario e si immagina di presentare le conclusioni di 
questo cantiere politico con un grande evento mediatico a Roma il 9 di novembre, data sacra per noi 
di destra, in cui si celebra la Caduta del muro di Berlino.
Una volta conclusosi il tesseramento, si stabilirà in quale data si terranno i Congressi.
La data potrebbe essere quella del 27/01, altra data sacra perchè ricorre la fondazione di AN.
E' allo studio una ipotesi di Congressi non tradizionali, si tratterebbe di organizzare i congressi 
contemporaneamente nelle 100 provincie italiane, che eleggerebbero la classe dirigente provinciale 
e quella nazionale nello stesso giorno.
Sarebbe molto impegnativo e complesso, ma si darebbe un segnale di un modo nuovo di fare 



politica, in linea con la necessità di abituarci al concetto di "primarie".
In conclusione stiamo lavorando per creare un movimento politico nuovo, nei contenuti e nella 
forma. NON vogliamo costituire una sorta di AN-2, ma abbiamo bisogno di realizzare un percorso 
analogo a quello che portò la destra degli anni '90 ad aprirsi ad altri nel Congresso di Fiuggi, ma 
dovremo essere più veloci.
Gli eventi precipitano e soprattutto abbiamo il dovere di andare avanti, non è tempo di revival...
FRATELLI D'ITALIA si farà capofila, con orgoglio e senza pretese di annessione, di un progetto 
che tenterà di mettere insieme diverse storie personali e politiche dei numerosi orfani del PDL.

DONATORI DI SANGUE e PENSIONI BEFFA

La ministra Fornero ha colpito ancora!!!
Ha colpito duro e perfino dopo la fine del suo mandato...
Proprio in questi giorni si è capito che tra le conseguenze del c.d. Decreto Milleproroghe approvato 
dal governo Monti, tutti i donatori di sangue che siano lavoratori dipendenti, che andranno in 
pensione entro la fine del 2017 (con i canonici 41-42 anni di contributi) dovranno lavorare un 
numero di giorni pari a quelli di cui hanno usufruito perché la legge antecedente lo consentiva (L. 
219/05, art 8, comma 1).
Da donatore dico che è stato un colpo sotto la cintura...pensate che ci sono persone che hanno 
donato 100 o più volte!
Conoscendo questo mondo sono certo che le donazioni non diminuiranno, ma è stata compiuta una 
barbarie. Il Sistema Sanitario Nazionale ha un bisogno vitale degli 1,6 milioni di donatori italiani.
Senza di loro come potrebbe trasfondere ogni giorno 8.700 persone che soffrono e sono bisognose 
di emocomponenti ?
Se si fermasse questa catena di solidarietà, la sanità nazionale crollerebbe.
Grazie signora ministra Fornero, oggi scopriamo un'ennesima motivazione per constatare che 
potremo fare a meno dei suoi servigi in futuro.

Un saluto "fraterno"

Gianni Mancuso

Web: www.giannimancuso.it
Twitter: http://twitter.com/Gianni__Mancuso

Facebook: http://www.facebook.com/pages/Gianni-Mancuso/315212021922736




